

El frío aumenta las averías en los hogares

Escrito por Administrator

Miércoles, 22 de Febrero de 2012 16:09 - Actualizado Miércoles, 22 de Febrero de 2012 16:45

La Asistencia **Servihogar24h**, anuncia un aumento de un 300% en las reparaciones realizadas en hogares españoles.

La red de Asistencia, participada por las compañías de seguros **Liberty y RACC** ha destacado que este porcentaje se debe principalmente al frío soportado durante el periodo invernal.

En los últimos meses se registraron bajadas de temperaturas y fuertes heladas que ocasionaron desperfectos, y averías en los sistemas y suministros eléctricos y de agua en nuestros hogares.

Servihogar24h ha hecho hincapié en la importancia que tiene tener contratado un seguro de hogar que agilice los trámites y gestiones ante un imprevisto de este tipo.

La [red de reparadores de hogar](#) con que cuenta la asistencia cuentan con todos los recursos técnicos e informáticos para atender de forma rápida cualquier siniestro que un asegurado requiera. Hoy en día un reparador de seguros de hogar cuenta con la máxima tecnología en comunicación con compañías de seguros y asistencias del hogar, garantizando una respuesta inmediata y de calidad.

